





DESARROLLO ECONOMICO DE SAN SEBASTIAN

DONOSTIAKO GARAPEN EKONOMIKOA

SAN SEBASTIAN ECONOMIC DEVELOPMENT



DSSMARKETPLAZA.EUS

SAN SEBASTIÁN PONE EN MARCHA LA PRIMERA PLATAFORMA MUNICIPAL DE EUSKADI DE VENTA ONLINE PARA EL COMERCIO LOCAL

El Ayuntamiento de San Sebastián, a través de la Concejalía de Impulso Económico y Fomento de San Sebastián, ha puesto en marcha la plataforma digital de servicios y venta online DSS Market Plaza, www.dssmarketplaza.eus. Se trata de un proyecto que nace para responder al reto de la transformación digital del comercio minorista de nuestra ciudad y que pretende reforzar el sector ante los nuevos hábitos de consumo. Es un escaparate en el que los establecimientos participantes ponen a la venta sus productos con una promoción de lanzamiento que supone un descuento de 20 euros para llevar a cabo la primera compra superior a 30 euros, con servicio gratuito a domicilio.

www.dssmarketplaza.eus ya es una realidad. La concejala de Impulso Económico, Marisol Garmendia, apuntó que "esta iniciativa, que se proyecta como un complemento necesario a la tienda física, está diseñada para mejorar la competitividad y afrontar los retos inmediatos del sector local. Ofrece la oportunidad de comprar con garantía, comodidad y rapidez cualquier producto que necesitemos con la cercanía, la confianza y la calidad del comercio local de San Sebastián. Además, pone el acento en la formación y el acompañamiento al sector comercial para que puedan aprovechar todo el potencial que ofrece el entorno digital y los nuevos canales".



DSS Market Plaza abre sus puertas con los 130 primeros comercios de la ciudad adheridos a la plataforma. Son establecimientos de todos los sectores, que ya han recibido asesoramiento y formación antes de abrirse al público en la plataforma online. Ofrecen un catálogo completo de productos que incluye textil, tecnología, mobiliario, decoración, belleza, etc. La plataforma se lanza con una promoción que incluye un descuento de 20 euros para la primera compra superior a 30 euros que se lleve a cabo. Además, el servicio a domicilio de los productos adquiridos es gratuito.

Esta iniciativa, que supone un impulso a la transformación digital del sector comercial, cuenta con un servicio de formación y seguimiento por parte de profesionales para guiarles en su itinerario digital. Los comercios participantes, entran a formar parte de una red y comunidad profesional, podrán beneficiarse de campañas de bonos de descuento, participar en eventos comerciales, e integrarse en campañas de comunicación y publicidad. La presentación de DSS Market Plaza se llevó a cabo en el Salón de Plenos del Ayuntamiento Donostiarra con presencia de las diferentes asociaciones de comerciantes de la ciudad: San Sebastian Shops, Federación Mercantil de Gipuzkoa